



Stefanie Schoch, Dirigentin und Beisitzerin; Andrea Bischof, Aktuarin; Claudia Eisenhut, Kassierin; Jubilarin Conny Tanner; Romano Marconato, Beisitzer; Susanne Bruderer, Präsidentin.

(Bild: zVg)

### Harmonika-Orchester Herisau

## HOH STARTET INS NEUE JAHR

Das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) hielt kürzlich im Casino Herisau im Appenzellersaal seine 93. Hauptversammlung ab.

Die Hauptversammlung wurde musikalisch von Claudia Marconato und Andrea Bischof eröffnet. Die Präsidentin Susanne Bruderer konnte in ihrem Jahresbericht auf ein schönes, lustiges und abwechslungsreiches Jahr zurückblicken. Auf dem Programm standen verschiedenste Ständchen, eine musikalische Begleitung eines Feldgottesdienstes, sowie die zweitägige Vereinsreise ins Tessin.

Die statutarischen Traktanden konnten speditiv abgewickelt werden. Die Jahresrechnung wurde mit einem kleinen Verlust genehmigt und der Mitgliederbeitrag unverändert belassen. Im Vorstand gab es keine Änderung; Susanne Bruderer (Präsidentin), Claudia Eisenhut (Vize-

präsidentin und Kassierin), Andrea Bischof (Aktuarin), Stefanie Schoch und Romano Marconato (Beisitzerin/Beisitzer). Leider hat das Harmonika-Orchester einen Austritt zu verbuchen. Conny Tanner aus Waldstatt hat auf diese HV ihren Rücktritt bekannt gegeben. Sie war schon früher 1980 bis 1990 aktiv im Orchester und danach wieder seit 2010 bis zur HV 2020. So wurde sie für 20 Jahre geehrt und zum Ehrenmitglied ernannt. Für fleissigen Probesuch konnten sieben Mitglieder ein Präsent entgegennehmen.

Das Orchester plant in diesem Jahr diverse Ständchen und Mitte November wird die traditionelle Sonntagnachmittags-Unterhaltung im Casino Herisau stattfinden. Nicht mehr wegzudenken ist die Festwirtschaft, die das HOH zusammen mit dem Jodlerclub Alpeblume jeweils am Silvester in der «Chälblihalle» Herisau organisiert.

Das Harmonika-Orchester probt jeweils am Mittwochabend von 20 bis 21.45 Uhr im Blaukreuzlokal in Herisau. «Wenn Du Akkordeon spielst und gerne in einem Orchester musizieren möchtest, bist Du bei uns jederzeit herzlich Willkommen. Komm vorbei, wir freuen uns auf Dich», sagt die Präsidentin Susanne Bruderer. Weitere Informationen: [www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch). (zVg)